
PV de la réunion de l'association des parents de JJ michel du 9 juin 2016 

 

1. Retour sur la rencontre avec l'échevin de l'enseignement en présence de toutes les 

associations de parents (AP) de la commune 

 

a. remédiation 

les AP insistent auprès de l'échevin pour que les professeurs de remédiation soient bien utilisés à 

faire de la remédiation, et pas comme remplaçants en cas de prof absent 

→ l'échevin prend note et explique la difficulté à trouver des remplaçants, surtout en fin d’année 

b. qu'en est-il du projet d'école secondaire communale? 

→ elle devrait bien ouvrir en septembre 2017 

→ la demande d'agrément a été rentrée 

→ le projet pédagogique est en construction : mixte entre le projet de pédagogie des Pédagonautes 

et la vision de la commune 

→ orientation générale avec un accent mis sur les sciences 

→ engagement du directeur pour septembre 2016 afin de préparer l'école et le projet pour 

septembre 2017 

→ pour les profs, certains de Pierre Paulus pourraient rester à condition 

→ qu'ils aient les titres 

→ qu'ils ne soient pas transférés au Ceria 

→  qu'ils souhaitent travailler dans le cadre du nouveau projet 

→ la première année, il devrait y avoir 4 classes de première, ce qui ne couvre pas les besoins de 

toute la commune, mais tous les parents ne voudront pas forcément mettre leur enfant là... 

c. concierge 

→ bcp de concierges des écoles communales sont en fin de carrière 

→  bcp d'absences car congés encore à prendre 

 

d. cantine 

→  Un nouveau marché sera passé pour l’année prochaine 

→ liaison chaude encore en 2016-2017 →  les travaux pas prêts pour passer à la liaison 

froide 

→ la commune est entrée dans un projet de « cantine durable » mais ça reste un marché 

public 

Beaucoup de plaintes des enfants → faire vérifier si Sodexo respecte bien le cahier des 

charges auquel il s'est engagé 

e. horaires 

→ uniformiser la rentrée des petits et des grands? → la commune va y réfléchir, mais elle 

veut les mêmes horaires dans toutes les écoles de la commune! 

→ pas de consensus entre écoles et au sein même de l'école 

f. conseil de participation 

→ la commune reconnaît les difficultés qu'elle a eu à l'organiser cette année → tâchera de 

faire mieux l'an prochain 

→  Françoise à convoqué un conseil de participation pour le 23 juin à 17H, mais peu de 

réactions pour le moment 

→ importance et difficulté à faire comprendre le sens de Conseil de Participation auprès 

d'une partie des acteurs →  à travailler! 

 

2. Nouvelle direction 

 

Les examens de recrutement se terminent. On devrait connaître le/la futur(e) directeur/trice fin juin. 

  



3. Projet d'établissement 

 

– il sera travaillé avec la nouvelle direction 

– l'orientation pédagogie active est bien sûr toujours souhaitée par la commune et par l'équipe 

pédagogique 

 

4. Cours d'EPA 

 

– aucune directive pour le moment 

– pour l'an prochain : à la place de 2 heures de cours philosophiques, il y aura un heure de 

citoyenneté et 1h de cours philosophique (dont EPA) 

 

5. Bilan financier 

 

– il y a à peu près 6.000 €. Ce sera détaillé pour la prochaine AG 

 

6. Achat de matériel par l'association pour l'école 

 

– en concertation avec Joël : 

– réaménagement de l'espace dans la cour avec 3 zones 

– pour courir 

– pour jouer au ballon 

– pour se reposer 

- achat de peinture pour le marquage et de mobilier 

- repenser le parking à vélos 

- demande de parents pour réinstaller une fontaine à eau accessible aux enfants 

- proposition de l'association d'acheter une table de ping pong et un baby foot , mais à réfléchir 

pour voir si c'est vraiment pertinent 

 

7. lien culture/école 

 

– proposition de mettre en place un « état des lieux » des talents dans l'école. 

– Matéo propose de coordonner ça 

 

8. Projets 2016-2017 

 

– conférences 

– fête de fin d'année dans l'idée de ce qui s'est fait pour Joël l'an passé 

– mobilisation des parents (cf point 7) 

 

9. élections en octobre 

 

– Le bureau de l'association va se renouveler 

– appel aux candidats pour les postes de président et trésorier, représentant au conseil de 

participation et à la FAPEO 

 

 

 

Pour recevoir les informations de l'association par mail, signalez votre adresse 

à jjm.association@gmail.com 
 

 


